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令和３年 第１２回宮代町教育委員会定例会会議録 

招集年月日 令和 3年 12月 27日 午前 10時 00分 開 催 場 所 役場 202会議室 

開閉の日時 

及び宣告者 

令和 3年 12月 27日 午前 10時 00分 教 育 長 中村 敏明 

令和 3年 12月 27日 午前 10時 50分 教 育 長 中村 敏明 

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 青栁 誠 

委員出席状況 議案説明等 

番号 氏    名 出席の有無 教育推進課長          大場崇明 

学校管理幹兼副課長（学校教育） 塚越健一 

生涯学習室長          草野公浩 

主幹（教育総務）        青栁 誠 

教 育 長 中村 敏明 出席 

職務代理 深井 美智子 出席 

教育委員 吉澤 久美子 出席 

教育委員 瀧ケ崎 隆司 出席 

教育委員 山田 鋭生 出席 

議案件名 

概要報告 

（１）概要報告 

事務局報告 

（１)教育総務関係 

 ア 令和３年１２月宮代町議会定例会関係について 

（２)学校教育関係 

ア １月の行事予定について 

イ  １月の事業予定について 

（３) 生涯学習関係 

ア １月の事業予定について 

 

 

傍聴者 ０名 
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開 会 午前 10時 00分 

１ 開会の宣言 

 中村教育長 令和３年第１２回定例教育委員会をこれより開会いたします。 

 （出席委員を確認） 

２ 挨拶 

 中村教育長 （挨拶） 

３ 概要報告 

 

 

 

 

 

中村教育長 

青栁主幹 

前回定例会以降の概要につきまして、事務局より報告します。 

（資料により概要報告を行う。） 

中村教育長 以上の報告につきまして、御質問等ございますか。 

（意見、質問なし） 

次に、事務局報告に移ります。 

（１） 教育総務関係 

令和３年１２月定例町議会関係について、事務局から説明いたします。 

４ 事務局報告 

（１）教育総務関係 

  

青栁主幹 

 

大場課長 

令和３年１２月宮代町議会定例会関係について 

ア 教育支援センター設置及び管理条例について 

イ 令和３年度一般会計補正予算（第６号）について 

ウ 令和３年１２月議会一般質問と答弁の概要について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

瀧ケ崎委員 補正予算の関係で笠原小学校の学童入所者見込みの増に伴う教室改修工事とあ

りますが、詳細を教えてください。 

青栁主幹 笠原小学校の学童保育所は、学校校舎とは別棟で建設しましたが、令和４年度は

その定員数を大幅に超える入所希望があり、既存の教室数では不足が生じる見込

みです。そこで、令和４年度において、学校の一部を学童保育所として利用する

ため、教室等の改修工事費を計上したものです。場所については、学校と子育て

支援課で協議しているところです。 

瀧ケ崎委員 そうなると、一時的ではなく、しばらくは学校の一部を使用し続けるということ

になりますか。 

青栁主幹 笠原小学校は、現在、５年生と６年生が２学級、他の学年は３学級で、来年度の

新一年生は、３学級となる予定なので、令和４年度で１教室不足します。そこは

既に福祉利用していた教室を普通教室に転用することで対応します。さらに、令

和５年度も新一年生は３学級の見込みであり、１教室不足が生じます。そちらも

特別教室を普通教室へ転用することで対応できますが、これで笠原小学校に余裕
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教室は無くなります。従って、学童保育所に教室等を貸し出すことはできなくな

るので、現状では１年限りの措置と考えています。令和５年度以降の学童保育所

の対応については、子育て支援課で検討しています。 

吉澤委員 一般質問の中で、健康管理アプリ「リーバ」についてですが、導入している学校

と導入していない学校があるとのことでした。導入していない学校があるという

ことは、メリットだけではなく、何か懸念される要素があるのでしょうか。 

塚越学校管理幹 利用にあたっては、それほど大きな金額ではありませんが、利用料がかかります

ので、そこを懸念しているということはあると思います。先行して導入した学校

は、キャンペーンを利用しましたので、初期費用の負担が非常に少なかったよう

です。現在は、その当時のようなキャンペーンは行っていないため、導入経費等

も懸念しているようです。また、利用にはスマートフォンを持っていること、特

定のアプリを導入する必要があることなど、利用条件があるため、保護者のコン

センサスが得られるかなども懸念材料としてはあります。 

中村教育長 他に御質問等はございますか。 

（質問なし） 

では、事務局報告（２）学校教育関係について 説明をお願いします。 

（２）学校教育関係について 

 塚越学校管理幹 （２）学校教育関係 

ア １月の行事予定について 

イ １月の事業予定について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

深井委員 スキー教室についてですが、百間中学校だけ１年生で他の中学校は２年生となっ

ています。百間中学校は、毎年１年生が対象になっているのですか。 

塚越学校管理幹 本来ならスキー教室は、全学校１年生を対象としていますが、昨年度はコロナ禍

で実施できなかったため、今年度は２年生も実施する予定で計画しています。従

って、来月、百間中学校は２年生を対象にスキー教室を予定しています。他の中

学校は、来月１年生を対象にスキー教室を開催する予定です。 

深井委員 １７日からの須賀小学校の学力向上パワーアップ週間ですが、教科と時間の使い

方について教えてください。 

塚越学校管理幹 ２時間目と３時間目の業間休みや昼休みなどの長い休み時間を利用して、国語と

算数を中心にプリント等を利用して学力向上に取り組みものです。 

中村教育長 他に御質問等はございますか。 

（質問等なし） 

それでは、次に事務局報告（３）生涯学習関係について、説明をお願いします。 

 

 

（３）生涯学習関係 
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草野室長 （３）生涯学習関係 

１月の行事予定について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 

深井委員 

 

 

草野室長 

 

 

中村教育長 

 

ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

サッカー教室ですが、たくさんの子供達がサッカーをやっているので、３０名定

員では、すぐに定員に達してしまうと思いますが、その場合はどうなるのでしょ

うか。 

御指摘のとおり、定員に達してしまうことは予想されます。その場合は、抽選に

なります。コロナ禍ということもあり、定員３０名という制限を設けさせていた

だきました。 

他に御質問等はございますか。 

（質問等なし） 

それでは、次の５その他に移ります。 

５ その他 

 中村教育長 

塚越学校管理幹 

事務局から何かありますか。 

・２学期における小中学校のコロナ感染状況について報告 

６ 次回教育委員会について 

 青栁主幹 次回は、令和４年１月２４日（月）の予定です。 

７ 閉会 

（閉会 午前 10時 50分） 

 


